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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA VEINTISIETE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DIECINUEVE 

 
Se reúnen en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad 
Nacional de Córdoba, el día veintisiete de noviembre de dos mil diecinueve a la hora diecinueve con diez 
minutos, los/as consejeros/as: Prados, Culasso, Peralta, Giménez, Fuzs, Castellán, Scocco, Giurdanella, 
Franchello, Cortés, Rodriguez, Sírtori, Sánchez y Sampietro, se inicia la Sesión Ordinaria, con la 
presidencia del señor vicedecano arquitecto Guillermo Olguín y la actuación como secretario del señor 
Secretario General ingeniero Eduardo Bellitti, para el tratamiento del siguiente orden del día: 
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 

Se firman las Actas correspondientes a la Sesión Ordinaria de fecha seis de noviembre de dos mil diecinueve. 
 

2. INFORME DEL VICEDECANO: 

 
NO SE PRESENTAN TEMAS 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
ACADÉMICAS 

1. 42299/2019 - PROF. TITULAR TECNOLOGÍA III. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO Y EXTENSIONISTA (CICLO DE CHARLAS CON INVITADOS EXTERNOS). 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR AVAL EXTENSIONISTA AL CICLO DE CHARLAS CON INVITADOS EXTERNOS 
SEGÚN LO SOLICITADO Y LO INFORMADO POR EL SECR. DE EXTENSIÓN ARQ. BAIGORRÍ.  
FIRMAN: VERÓN, PRADOS, ALMADA, CORTÉS. 
APROBADO 
 

2. 54812/2019 - SECR. ACADÉMICO FAUD. SOLICITA DESIGNACIÓN DE COMISIÓN EVALUADORA 
CURSO DE NIVELACIÓN 2020.  

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: DESIGNAR, PREVIO SORTEO A LA SIGUIENTE COMISIÓN EVALUADORA: 

TITULARES SUPLENTES 
ARQ. PABLO FERNANDO ALMADA D.I. FEDERICO DE LA FUENTE 
ARQ. FLORENCIA CAEIRO ARQ. EDGARDO JOSÉ VENTURINI 
D.I. CONRADO DANIEL MAZZIERI D.I. MARIO EMILIO IVETTA 
EST. ARQ. MARÍA LOURDES QUERALT EST. ARQ. LUCAS RUBÉN RIMER 
EST. D.I. ALEJANDRA DANIELA ROSEMBERG EST. D.I. MARÍA CONSTANZA ROMÁN 
FIRMAN: BROSSA, PRADOS, GIMENEZ. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
ACADÉMICAS 

1. 51404/2019 – PROF. TITULAR ARQUITECTURA I-D ARQ. CAROLINA VITAS. SOLICITA 
COBERTURA DE CARGO AYUDANTE ALUMNO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

2. 57849/2019 - ARQ. SÁNCHEZ MÓNICA. SOLICITA AVAL ACDÉMICO PARA REALIZACIÓN DE LAS 
"II JORNADAS DE FORMACIÓN PARA ADSCRIPTOS EGRESADOS Y ALUMNOS DE LA CÁTEDRA 
URBANISMO I-B". 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

3. 54446/2019 - DOCENTES CÁTEDRA SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN A. SOLICITAN 
DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO (ACTIVIDAD: LA CLÍNICA DEL CROQUIS). 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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VARIOS 

4. 56003/2019 - VICEDECANO FAUD. ELEVA INFORME REFERENTE A INSUMOS. 

PASA A COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTAS 
 

5. 56712/2019 - VICEDECANO FAUD. ELEVA INFORME DE GASTOS EN IMPRESIONES. 
PASA A COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTAS 

 

6. 57622/2019 - CONSEJEROS Y CONSEJERAS HCD. SOLICITAN ADHESIÓN A DECLARACIÓN DEL 
CIN SOBRE SITUACIÓN EN BOLIVIA. 

La consejera Culasso solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente, teniendo en cuenta que la situación 

mencionada sucedió el diez de noviembre. 
(TRATADO EN ÍTEM 7. TEMA ABIERTO A CONSEJEROS/AS  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

7. 59301/2019 – SECR. DE ASUNTOS ESTUDIANTILES D.I. ROMINA TÁRTARA. ELEVA PROPUESTA 
DE CAMBIAR LA DENOMINACIÓN DE USO DEL GÉNERO MASCULINO COMO UNIVERSAL 
INCLUYENTE. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 ORD. 4/19.  

 DECL. 17/19.  

 DECL. 18/19.  

 DECL. 19/19.  

 DECL. 20/19.  

 DECL. 21/19.  

 RES. 1581/19.  

 RES. 1586/19.  

 RES. 1589/19.  

 RES. 1592/19.  

 RES. 1593/19.  

 RES. 1594/19.  

 RES. 1625/19.  

 RES. 1626/19.  

 RES. 1630/19.  

 RES. 1660/19. 

 RES. 1668/19.  
 RES. 1693/19.  

 RES. 1694/19.  

 RES. 1695/19.  

 RES. 1700/19.  

 RES. 1707/19.  

 RES. 1710/19.  

 RES. 1719/19.  

 RES. 1775/19.  

 RES. 1779/19.  

 RES. 1786/19.  

 RES. 1804/19.  

 RES. 1811/19.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RES. 2596/19.  

 RES. 2657/19.  

 RES. 2713/19.  

SE TOMA CONOCIMIENTO 
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5.3. DE LA MUNICIPALIDAD DE CÓRDOBA  

 

 NOTA 8533/2019 - MUNICIPALIDAD DE CÓRDOBA. NOTIFICA DECRETO Nº 2594. DESIGNACIÓN 
NUEVOS INTEGRANTES CONSEJO ASESOR DE PATRIMONIO DE LA CIUDAD DE CÓRDOBA. 

TRATADO EN ÍTEM 7. TEMA ABIERTO A CONSEJEROS/AS 
 

 NOTA 8534/2019 - MUNICIPALIDAD DE CÓRDOBA. NOTIFICA DICTAMEN Nº 26 DEL CONSEJO 
ASESOR DE PATRIMONIO DE LA CIUDAD PARCELA Nº 12-14-015-028. 

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.4. DE LA SECR. ACADÉMICA FAUD  

 

 56170/2019 - SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA DE 
ARQUITECTURA Y DISEÑO COMISIÓN II – 2018. ARQ. GERARDO BALBUENA VILLARREAL. 

 

 56173/2019 – SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA DE 
ARQUITECTURA Y DISEÑO COMISIÓN II – 2018. ARQ. HUMBERTO BILLIA. 

 

 56176/2019 - SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA DE 
ARQUITECTURA Y DISEÑO COMISIÓN II – 2018. ARQ. CLAUDIA ROMO. 

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.5.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 1411 HASTA EL Nº 1509 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2019 

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1427, 1428, 1431, 1448, 1449, 1450, 
1453, 1454, 1455, 1456, 1458, 1460, 1462, 1463, 1464, 1467, 1469, 1473, 1476, 1482, 1490, 1492, 1495, 
1499, 1502, 1505, 1506, 1507, 1508, 1509 

 
APROBADAS 
 

7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS/AS: 

 

 NOTA 8533/2019 - MUNICIPALIDAD DE CÓRDOBA. NOTIFICA DECRETO Nº 2594. DESIGNACIÓN 
NUEVOS INTEGRANTES CONSEJO ASESOR DE PATRIMONIO DE LA CIUDAD DE CÓRDOBA (ÍTEM 
5.3). 

El consejero Fuzs consulta sobre la designación de los nuevos integrantes de la Comisión Asesora de 

Patrimonio de la Municipalidad, justo antes del cambio de Gobierno. 
El consejero Peralta aclara que esas personas estuvieron en funciones desde principio de año. A su vez informa 

que ingresarán dos Expedientes con dictámenes respecto a la demolición sin autorización de un inmueble en la 
Calle 24 de septiembre, y a un derrumbe en Nueva Córdoba. 
El Secretario sugiere que los mencionados Expedientes se deriven a la Comisión FAUD Ciudad-Región. 
La consejera Culasso está de acuerdo. 
La consejera Franchello comenta sobre el nuevo edificio de la Legislatura Provincial, y considera que en general 

es un horror lo que se está haciendo con los edificios de la Ciudad, específicamente con los edificios públicos 
que se construyeron en los últimos años sobre el río, y cuyos proyectos fueron aprobados sin llamado a 
concurso. 
El Vicedecano considera que siempre se puede realizar crítica arquitectónica, pero que le parece muy grave que 

los proyectos se ejecuten sin concurso. 
El consejero Fuzs sugiere que el Consejo se expida en relación con el Tema y que se solicite la sanción de una 

ley provincial de concursos de la obra pública. 
El Vicedecano propone hacer una declaración respecto al Tema de los concursos de la obra pública, pero 

además sugiere convocar a profesores de las distintas disciplinas para hacer una crítica en relación a la 
construcción del nuevo edificio de la Legislatura, en la que se exponga la negación del rio, la negación de la 
ciudad y del lugar, y otras consideraciones.  
El consejero Fuzs considera que es muy importante separar las cuestiones, ya que aunque el edificio 

mencionado fuera perfecto, sería igual de grave que el Proyecto no se hubiera concursado. A su vez, cree que el 
caso de la obra de Plaza España es similar. 

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2019
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La consejera Culasso sugiere que los Consejeros que tienen más conocimiento del Tema, preparen durante la 

semana un proyecto para poder trabajarlo en Comisión el miércoles cuatro. Añade que siempre se ha criticado a 
la Facultad por no expedirse sobre ciertas cuestiones, por lo que se creó la Comisión FAUD Ciudad-Región. 
La consejera Franchello coincide en hacer una crítica, y que los Consejeros que estén de acuerdo la firmen. 
El consejero Fuzs señala que ha redactado un escrito al respecto. 
El Vicedecano sugiere que se inicie un expediente con la redacción mencionada para poder trabajar sobre él. 
El consejero Peralta a su vez, dice que próximamente se aprobará el Plan de Metas de la Ciudad, por lo que 

sugiere que el Consejo tome conocimiento sobre ese Tema, e invita a las personas interesadas a participar e 
incluso a proponer temas para debatir en audiencia pública. 
 

 57622/2019 - CONSEJEROS Y CONSEJERAS HCD. SOLICITAN ADHESIÓN A DECLARACIÓN DEL CIN 
SOBRE SITUACIÓN EN BOLIVIA (PUNTO 6. DEL ÍTEM 4. ASUNTOS ENTRADOS). 

La consejera Culasso solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente, que cuenta con Despacho de Comisión 

previo a la presente Sesión, teniendo en cuenta que la situación mencionada sucedió el pasado diez de 
noviembre. 
El Secretario lee el despacho de Comisión: 

ACONSEJA: ADHERIR A LA DECLARACIÓN EFECTUADA POR EL CONSEJO INTERUNIVERSITARIO 
NACIONAL (CIN) EL DÍA 10 DE NOVIEMBRE DE 2019, REPUDIANDO EL GOLPE DE ESTADO LLEVADO A 
CABO EN BOLIVIA, INSTANDO AL INMEDIATO CESE DE HOSTILIDADES CONTRA EL PUEBLO Y 
RECLAMANDO LA INMEDIATA SALIDA A TRAVÉS DE LA VIA CONSTITUCIONAL CON DEMOCRACIA Y 
RESPETO TOTAL A LAS LEYES. 
La consejera Prados considera que debería quedar expresado que la Declaración del Decanato se realizó con 

anterioridad, como así también la Declaración del Honorable Consejo Superior. 
El Consejo acuerda. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día veintisiete de noviembre de dos mil 
diecinueve a la hora veinte, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día once de diciembre de dos mil 
diecinueve. 

 

 


